

はまゆうの風 校長室から

No.2

令和3年5月28日発行

学校見学会(中学部)



今年度、最初の学校見学会を行いました。学部、学校の 概要を説明した後、「数学」「国語」「ことば・かず」の授 業見学を行いました。新型コロナウイルス感染症への対 応のため、廊下から参観していただき、教室の入り口に、 学習プリントを掲示し少しでも授業がわかるように工夫 しました。また、本校のホームページの「本校への就学及 び進学をお考えの皆様へ」では、各学部の概要を掲載して いるので、参考にしていただくよう紹介しました。

今後、小学部では、6月1日、高等部では、6月10日、 6月24日に行う予定となっています。

研修会を実施しました。



「自立活動目標・指導内容シートの書 き方」の研修会です。自主研修でした が、参加者が多く2回行いました。



5月14日の研修の様子です。各 学部に分かれて、リモートで行い ました。

5月11日(火)、自立活動指導目 標・指導内容シートの研修会が行わ れました。自立活動の目的や書き方 の実際について、自立活動部長が講 師となり、研修しました。また、5月 14日(金)には、「統合校における 教育課程の充実に向けて」というテ ーマで、県教育委員会特別支援教育 室の和田伸敏指導主事を講師とし て、両校合同で実施しました。昨年 に引き続き、今回も、新型コロナウイ ルス感染症対策のためリモートで実 施しました。

標準服の導入

統合に向けて、今年度より南 紀支援学校と共に、高等部 | 年 生から標準服を導入しました。

高等部 | 年生だけでなく、2 年生も希望する生徒は購入し ています。女子生徒の中には、 着替えの時には、自分のハンガ ーにかけて大切に保管してい ます。





高等部の階段の壁面には、かわい い作品が掲示してあり、ほのぼのさせ てくれます。